

Pistolenschützen holen Sektions-Gold über 50 m

Die Pistolensektion Herisau Waldstatt holte sich letzten Samstag bei den Schweizerischen Sektionsmeisterschaften in Buchs AG die Goldmedaille.

SCHIESS-SPORT. An den Schweizer Meisterschaften der Pistolen-Sektionen im aargauischen Buchs hatte sich die Pistolensektion Herisau-Waldstatt für den Final im Feld D (50 m) qualifiziert. Mit dem höchsten Qualifikationsresultat galten die Ausserrhoder 50-Meter-Schützen neben Wettingen als Anwärter auf einen der Medaillenränge. Dementsprechend hoch war auch die Nervosität der sechs antretenden Schützen Philipp Oberstrass, Werner Bösch, Peter Oberstrass, Peter Kocher, Guido Keller und Roland Lieberherr. Das Umfeld mit Funktionären, grossem Festzelt und sofortiger Anzeige der Resultate trug das seine dazu bei. Trotz allem gelang es den einzelnen Schützen, ansprechende Resultate zu erzielen.

Nach dem Durchgang der sechs Schützen was es ungewiss, ob überhaupt ein Podestplatz erreicht worden sei. Umso grösser war die Freude, als Herisau-Waldstatt sogar die Goldmedaille ent-

gegennehmen durfte. Mit einem Rückstand von lediglich 0,7 Punkten musste sich Wettingen dem neuen Schweizer Meister Herisau-Waldstatt geschlagen geben.

Dieser Titel ist einer der grössten Erfolge in der relativ jungen Vereinsgeschichte nach der Fusion der beiden Vereine Herisau und Waldstatt. (pd)



Goldig: Philipp Oberstrass, Werner Bösch, Peter Oberstrass (kniend, v.l.), Peter Kocher, Guido Keller und Roland Lieberherr (stehend, v.l.).

Bild: pd